

HTV-Liga der Gerätturner

Ligaobmann

Hans-Joachim Buchmann

h.buchmann@ebb-technik.de

Protokoll der Sitzung der Vertreter der Landesligavereine Am 03.09.23, 10.00 - 12.00 Uhr in Ailsfeld Hybridsitzung

Datum 05.09.23

Anwesende Vereine und Vertreter:

ANWESEND

Ligaobmann	Hansi Buchmann
Kampfrichtereinsatzleiter	Stefan Öltling
Kari-Wart HTV	Ferdinand Jelli
TV Eschborn	Stefan Roth
MT Melsungen	Christian Khin
TSV Odenhausen	Gert Speier
TV Weißkirchen	Gerhard Benner

ONLINE

TG Main-Rhein	Reinhard Knatz
KTV Main-Kinzig	Robin Ottmann
Kassenwart	Jürgen Kleiner
TV Großostheim	Johannes Lehmann
Turnerbund Wiesbaden	Garnik Ghazaryan
TuS Gau-Bischofsheim	Patrick Weyershäuser
	Hartmuth Scheerer
TSG Sulzbach	Michael Dopfer
TG Niederbrechen	Bernd Eisenbach
TV Gornheim	Simon Bessler

Tagesordnung

1. Bericht des Ligaobmanns
2. Bericht über die Ligafinzen
3. Planung/Durchführung der Regionalliga, Oberliga und Landesliga
RL-Scoresystem, Wettkampfaustragung in Wiesbaden
4. Anträge
5. Verschiedenes

Top 1: Bericht des Ligaobmanns

An der Jugendlandesliga haben sich 7 Mannschaften beteiligt. Hansi ist mit den gezeigten Leistungen zufrieden. Corona hat sich doch nicht so negativ ausgewirkt. Da Hösbach/Großostheim und die Obere Lahn jeweils eine Wettkampf ausgesetzt haben wurde zum Schluss die MT Melsungen Meister.

Top 2: Bericht über die Ligafinancen:

Jürgen hatte keine Beanstandungen. Die Umlage der Vereine hat ausgereicht. Er bittet jedoch die Vereine um eine Rückmeldung, falls bis 4 Wochen nach Ende der Liga eine eventuelle Rückzahlung nicht erfolgt sein sollte.

Top3: Planung/Durchführung der Regionalliga, Oberliga und Landesliga
RL-Scoresystem, Wettkampfaustragung in Wiesbaden

OL/LL Termine

1. WK: 01.10. in Eschborn
2. WK: 29.10. in Linden
3. WK: 19.11. in Neukirchen (Finale)

RL

Die TG Main-Rhein hat seine Mannschaft aus der Regionalliga zurückgezogen und startet nun mit zwei Mannschaften in der Landesliga. Es wird keinen Nachrücker geben. Zwei Begegnungen haben sich verschoben (24.09. Sulzbach – Gorxheim ; 05.11. Hösbach/Großostheim – Gorxheim).

Da in der Landesliga ein Verein mehrere Mannschaften stellen kann, müssen die Mannschaften namentlich gemeldet werden (gilt sowieso). Es dürfen jedoch nicht die gleichen Personen auf den Meldungen stehen. Die Anpassung der Startrechtübetragung im Ligastatut wird mit 14 Nein Stimmen und 2 Enthaltungen abgelehnt.

Michael Dopfer (TSG Sulzbach) stellt ein neues Tool zur Auswertung nach dem Score-System vor. Dieses wird von der Versammlung als gut befunden und reicht als erstes vollkommen aus. Die Regionalliga wird somit in dieser Saison mit dem Score-System starten. Es wird an jedem Gerät 3 Duelle geben wobei an jedem Gerät ein Joker gezogen werden kann.

In der Saison 2023 wird es in der RL keinen Absteiger geben, außer es wollen zwei Vereine der OL in die RL aufsteigen.

Auf Grund der unzureichenden Gerätebedingungen in Wiesbaden, gibt der TB Wiesbaden seine Heimrechte an den gegnerischen Verein ab, falls dieser es wünscht.

Da die Pflege der Liga-Homepage nicht zufriedenstellen ist, wird sich Hansi mit dem HTV (Sören Meissner) in Verbindung setzen und diesen bitten die Seite für die Liga zu pflegen.

Top 4: Anträge

Stefan Roth hat zwei Anträge eingereicht.

1. Die sportliche Tauglichkeit muss nur noch durch die Vereine bei der Meldung bestätigt werden. Die Überprüfung der Sporttauglichkeit liegt ausschließlich in der Verantwortung der Vereine. Die Vorlage von Gesundheitszeugnissen ist nicht mehr erforderlich.

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen

Das Ligastatut soll bezüglich der falschen Übungsanforderungen abgeändert werden. In der Übergangszeit ist ein Protokoll auf der Homepage zu veröffentlichen, dass die angewandten Übungsanforderungen darstellt. Die Abänderung ist neutraler zu halten, so dass die Ligaversammlung nachvollziehbarer Änderungen vornehmen kann. Zukünftig sollte in jedem Protokoll die Übungsanforderungen der Ligen für die nächsten Ausschreibungen dargestellt werden.

Auch dieser Antrag wird einstimmig angenommen. Die Formulierungen wird der Ligaobmann anpassen und dem Präsidium vorlegen.

Top 5: Verschiedenes

Ferdi wird in 2024 wieder eine Kari C Ausbildung anbieten.

17.-18.02. in Alsfeld

Prüfung im Anschluss an die JL am 25.02.24 (Eschborn oder Linden)

Es wird noch einmal explizit darauf hingewiesen, dass jeder Verein in der Liga 3 neutrale Kari-Einsätze machen muss.

Voraussichtliche Termine der Jugendlandesliga:

25.02. (Eschborn oder Linden); 17.03. ; 14.04.24

Protokoll

Hansi Buchmann